

MEIN SPRACHKURS

Ich war in Sankt Andreasberg im Campus Sonnenberg und ich möchte etwas über den Sprachkurs sagen. Das war die beste Erfahrung in meinem Leben. Ich habe viele neue Freunde getroffen, aber sehr traurig ist, dass wir uns wahrscheinlich nie treffen werden.

Außerdem, wir hatten viel Spaß. Viele Aktivitäten jeden Tag, Spiele und Ausflüge - das war am besten. Aber die Schule war auch gut. Ich war in der Klasse Zirkus und meine Klassenlehrerin heißt Daggi. Sie ist eine sehr lustige Person. Ich hatte 12 Mitschüler aus der ganzen Welt, z. B aus: Bangladesch, Indien, der Ukraine, Russland, Argentinien und Griechenland. Unser Unterricht war super. Wir haben viele neue Sachen gelernt und Lieder gesungen, zum Beispiel Auf uns, Winkle usw. In den Pausen habe ich Freunde aus anderen Klassen in dem Flur getroffen und wir haben zusammen gelacht.

Nach der Schule gab es sehr, sehr gutes Essen und danach konnten wir aus verschiedenen Aktivitäten auswählen; wir konnten Tischfußball oder Tischtennis spielen, oder wir konnten etwas im Werkraum herstellen.

Abends haben wir Filme gesehen, Partys gemacht oder haben einen Beauty-Abend für Mädchen organisiert.

Am Wochenende hatten wir keine Schule, wir haben auch Ausflüge gemacht, zum Beispiel nach Wolfsburg, Goslar und zu einer Burg, deren Name ich leider vergessen habe. Außerdem sind wir oft nach Sankt Andreasberg gegangen oder haben andere Wanderungen gemacht.

Hier einige Foto:



Schließlich muss ich sagen, dass der Sprachkurs ungeheuer gut war ☺ Ich würde gerne nochmal gehen. Danke Goethe-Institut.

Michaela Adamcová aus der Slowakei (Dolný Kubín), 25.09.2014